
 

 

 

 

Herrn  

Oberbürgermeister 

Reinhard Buchhorn 

Friedrich-Ebert-Platz 1 

 

51373 Leverkusen          

 

 

25. August 2015 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien des Rates. 

 

Die Stadtverwaltung legt auf ihren Grünflächen und an Rändern der städt. Straßen, Fahr-

radwege und ökologischen Ausgleichsflächen Blühstreifen und Blühflächen an. Hierbei sollten 

je nach ökologischer Wertigkeit verschiedene, möglichst einheimische Saatmischungen aufge-

tragen werden.       

 

 

Begründung: 

 

Unsere Grünflächen sind mittlerweile fast blütenlos, da Wildkräuter und Wildblumen massiv be-

kämpft werden. Diese Entwicklung beeinträchtigt das Landschaftsbild und entzieht den Insekten die 

Nahrungsgrundlage. Viele Insektenarten – darunter  Wild- und Honigbienen sowie Schmetterlinge - 

sind daher vom Aussterben bedroht. Die Anlegung von möglichst miteinander verbundenen Blüh-

streifen und Blühflächen kann dem entgegenwirken.      

Einheimische Saatmischungen sind zu verwenden, um den Pflegeaufwand gering zu halten.   

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Bündnis 90/ Die Grünen                                       CDU                                           Opladen plus  

gez. Gerd Wölwer 

 


